

## Bodenseemeisterschaft 2008

11 Sulzer Fahrer haben sich für diese Meisterschaft angemeldet.

Zur Bodenseemeisterschaft zählen die Läufe in Hornberg, Ölbronn, 2 Läufe in der Schweiz und Tübingen.

Wie auch wie im letzten Jahr bildete die Familie Troppert eine Mannschaft und erzielte den 14. Platz. Herzlichen Glückwunsch an Horst, Tobias, Christopf und Malte, ihr seid einzigartig.

Stolz sind wir auch auf die Brüder **Jonas und Daniel Mohr**. **Jonas** ist in seiner Klasse Schüler B unschlagbarer **Bodenseemeister**. Jonas löste Bruder Daniel ab, er war im vergangenen Jahr Bester in dieser Klasse. **Daniel** musste dieses Jahr eine Klasse aufsteigen und erbrachte auch hier eine hervorragende Leistung mit seinem 2. Platz und ist somit **Vize-Bodenseemeister** in der Klasse Schüler A. Beide Mohrs wollen im nächsten Jahr in die Lizenz-Klassen wechseln, eine neue Herausforderung, die sie sicherlich auch bestens meistern. Wir wünschen Ihnen dabei viel Erfolg.

Unser jüngster Fahrer Malte Troppert erreichte in der Klasse U9 den 5. Platz. Jonas Renz startete in der Klasse U11 und kam auf Platz 7.

In der Klasse Schüler fuhr Tobias Troppert auf Platz 6, Christian Proß auf Platz 11 und Christopf Troppert auf Platz 13, er fährt freiwillig eine Klasse höher.

Florian Proß erreichte in der Klasse Jugend Platz 4.

Horst Troppert in der Klasse Offen 15+ kam auf Platz 8.

Unsere zwei Cracks in der Klasse Junioren (die zweithöchste Klasse) erreichten Platz 6 (Heiko Lehmann) und Platz 7 (Patrick Schechinger).

Herzlichen Glückwunsch allen Fahrern.

Für die Winterzeit wünschen wir euch etwas Entspannung, ohne Wettkämpfe, aber trotzdem muss fleißig trainiert werden.

Carmen und Patrick

